

# Waffelbacken bringt 500 Euro für Esperanza

Die Astrid-Lindgren-Grundschule Bad Westernkotten kann in diesem Jahr wieder für die Bestwiger Organisation „Esperanza e.V.“ spenden. Die stolze Summe von 500 Euro erwirtschafteten die Eltern mit ihren Waffelbackaktionen in den vergangenen Schuljahren. Sie versüßten damit nicht nur die Beratungen während der Elternsprechtage, sondern unterstützen mit ihrem Engagement auch den Aus- und Weiterbau von Schulgebäuden für die ländliche Bevölkerung in Guatemala. Esperanza e.V. kann auf ein 28-jährige Bestehen zurückschauen. In dieser Zeit hat die Organisation den Bau von mehr als 40 Schulen finanziell und tatkräftig unterstützt.

